
PREFEITURA DE

VALINHOS
Ofício nº 1090/2020-DTL/GP/P

 
Valinhos, em 17 de agosto de 2020.

Ref.: Requerimento nº 1300/20-CMV

Vereador Mauro de Sousa Penido
Processo administrativo nº 11.931/2020-PMV

Excelentíssima Senhora Presidente:

Atendendo à solicitação contida no requerimento supra

epigrafado, de autoria do Vereador Mauro de Sousa Penido, consultada a área

competente da Municipalidade, encaminho a Vossa Excelência, os esclarecimentos

aos quesitos formulados, como seguem:

1. O museu em memória da cidade vai ser realizado quando e onde?

2. Existe planejamento para implantação do museu dedicado à memória da cidade?

Se sim anexar planejamento realizado o pela competente Secretaria.

3. Se não há, qual o motivo do não planejamento?

4. Se não há planejamento, qual o motivo da veiculação de notícia postergativa?

Resposta: Encaminho, na forma do anexo, as informações disponibilizadas pela

Secretaria de Cultura, capazes de esclarecer os questionamentos apresentados pelo

nobre Edil requerente.

Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha

elevada consideração e já patenteado respeito. ORESTES PREVITALE JÚNIOR

Prefeito Munici
Anexo: 01 folha

A

Sua Excelência, a senhora

DALVA DIAS DA SILVA BERTO

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos (VKCAvkc) 
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PREFEITURADO MUNICÍPIO DE VALINHOS
Estado de São Paulo 

CI. nº 114/2020 - S.C.

Valinhos, 13 de agosto de 2020.

De : Secretaria da Cultura

Para |: DepartamentoTécnico Legislativo/GP

Assunto : Em resposta à CI nº 1372/2020-DTL/GP

Através desta, cumprimentando V.S?, em resposta a CI. nº

>1372/2020-DTL/GP, que solicita informações para instruir a resposta ao requerimento nº

1300/2020, de autoria do Vereador Mauro de Sousa Penido (proc. nº 2713/2020), segue:

Resposta pergunta 01: A cidade já possui um Museu denominado Fotógrafo Haroldo Ângelo

Pazinatto na antiga estação ferroviária.

Resposta pergunta 02: Existe a necessidade de adaptação do prédio da antiga ferrovia para

que tenha mais segurança no local, afim de receber peças valiosas. Mas por se tratar de prédio

histórico e tombado, não é possível realizar uma simples reforma, de acordo com a legislação

é necessário um restauro e este, exige um grande monte de recursos e infelizmente não

possuímos dotação orçamentáriapara este fim.

Resposta pergunta 03: PREJUDICADA

Resposta pergunta 04: Na época da divulgação citada pelo nobre vereador, existia além do

Museu Municipal a possibilidade da transferência do prédio do Centro Cultural Vicente

Musselli para o prédio da antiga Escola de Comércio, mas infelizmente por questões de

legislação e também financeira ficou inviável a contratação. A ideia é que o hall de entrada do

local serviria para abrigar o Museu de Memória. Cabe salientar que todas as obras foram

substituídas por réplicas idênticas sem valor comercial é que as originais se encontram sob os

cuidados da Secretaria de SegurançaPública, na sede da Guaríla Municipal

    Atenciosamente

aulo Ribeiro Recebido em
retário
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